## MARCHE-EN-FAMENNE

## Les accueillants extrascolaires fêtés par la Ville

La Ville de Marche a récemment profité de la fin de l'année scolaire pour fêter et remercier les accueillants extrascolaires qui travaillent dans les écoles des trois réseaux d'enseignement. Plus de quarante personnes prennent soin des enfants avant et après l'école, durant l'année scolaire. Ces accueillants sont le trait d'union entre les enfants et les enseignants. entre les parents et les enseignants. Cette réception fut l'occasion de rappeler combien il s'agit d'un métier essentiel, indispensable, avec des responsabilités multiples.

« Au sein de la Ville, toute l'équipe de l'ASBL Espaces Parents-Enfants leur apporte un soutien important. Le temps libre des enfants et les activités proposées constituent une priorité pour les autorités communales, indique-t-on du côté de la Ville de Mar-



Les accueillants extrascolaires ont été remerciés par la Ville lors d'une petite cérémonie organisée dernièrement.

che. C'est pourquoi, afin de mieux évaluer les attentes et besoins des parents, des opérateurs d'accueil, et connaître l'état des lieux des activités, une enquête a été lancée sur la période de temps libre (temps avant et après l'école, le mercredi après-midi, les congés scolaires et les week-ends).»

Cette enquête est disponible sur les différents lieux de stages cet été, à l'Accueil de l'Hôtel de Ville et sur le site www.marche.be.